

Dos nuevos proyectos financiados por la Gobernación del Cesar iniciarán contratación mediante Aguas del Cesar

- *En estos dos proyectos se invertirán más de \$28.997 millones procedentes de las arcas departamentales.*

Que el sector agua potable y saneamiento básico siga en marcha es el objetivo de la administración departamental, por eso la gobernadora Elvia Milena Sanjuan anunció recientemente la inversión que realizará a través de la empresa Aguas del Cesar en la construcción y optimización del acueducto del casco urbano de Curumaní y en la construcción del alcantarillado sanitario de Mandinguilla, corregimiento de Chimichagua.

El proyecto de construcción del alcantarillado sanitario de Mandinguilla, que próximamente iniciará proceso de contratación y tiene un valor superior a los \$10.962 millones, beneficiará a más de 2.074 habitantes de ese corregimiento donde actualmente las aguas servidas son depositadas en pozas sépticas y en algunos sectores se ven correr por las calles, generando contaminación y afectando la calidad de vida de las personas.

El citado proyecto, que impactará en el 100% de la cobertura en el corregimiento, contempla la instalación de 14.073 metros lineales de tubería en distintas dimensiones, la construcción de una estación elevadora y dos estaciones de bombeo de aguas residuales, una caseta de operación y el suministro de equipos de bombeo, la construcción de 86 pozos de inspección y 567 cajas de registro para cada una de las viviendas beneficiadas. Así mismo, la instalación de una planta de tratamiento compacta de un caudal de 6 litros por segundo que cuenta con redes internas, caseta de operación y cerramiento perimetral, y un sistema eléctrico solar para los equipos de bombeo que incluye paneles solares, baterías y demás implementos que garanticen el correcto funcionamiento.

Entre tanto, el proyecto de construcción y optimización del acueducto urbano de Curumaní, que ya se encuentra en proceso licitatorio y cuyo valor alcanza los \$18.035 millones, favorecerá a más de 35.000 habitantes con el aumento de la cobertura, que pasará del 82% al 100%.

En esta cabecera municipal se instalarán 24.046 metros lineales de tuberías en distintas dimensiones, se construirán seis estaciones de macromedición y dos estaciones reguladoras de presión. Del mismo modo se instalarán 7.614 micromedidores con sus respectivos accesorios.

Después de los proyectos de optimización de la línea de conducción de Curumaní y de optimización del acueducto del corregimiento Badillo (Valledupar), estos dos nuevos proyectos se convierten en el tercer y cuarto contratados desde Aguas del Cesar durante la vigencia 2024.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233